

Aulnay : des projets pour le terrain de l'ancienne usine d'amiante

25 décembre 2016

[http://www.leparisien.fr/seine-saint-denis-93/aulnay-des-projets-autour-de-l-ancienne-usine-d-amiante-25-12-](http://www.leparisien.fr/seine-saint-denis-93/aulnay-des-projets-autour-de-l-ancienne-usine-d-amiante-25-12-2016-6493773.php)

[2016-6493773.php](http://www.leparisien.fr/seine-saint-denis-93/aulnay-des-projets-autour-de-l-ancienne-usine-d-amiante-25-12-2016-6493773.php)



Aulnay, 25 décembre 2016. Le site de l'ancienne usine du CMMP a été recouvert d'une dalle de béton hermétique, en attendant de futurs aménagements.
(LP/Jérémy Bouillard)

Que va-t-il advenir du site de l'ancienne « usine-poison » d'Aulnay-sous-Bois ? Lors du dernier conseil municipal, le maire (LR) Bruno Beschizza a fait des annonces à propos du terrain qui abritait le CMMP (Comptoir des minéraux et des matières premières), route de Mitry. Fermé en 1991, démoli en 2009, le CMMP a broyé de l'amiante jusqu'en 1975 en plein quartier d'habitation, et contaminé au moins 175 victimes — mortes suite à des cancers ou maladies. L'ampleur de la contamination a poussé en 2014 l'Agence régionale de santé à lancer une enquête inédite, pour retrouver les anciens élèves de l'école voisine de l'usine.